











digital.union@sonapresse.com

LE @ GAZOUILLIS.

Voyage inconfortable : quand l'hygiène des taximen devient préoccupante

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

₹ I le fonctionnement de leur profession requiert d'eux un réveil aux aurores est-ce pour autant que les conducteurs de transports en commun ne doivent pas prendre soin de leur hygiène corporelle au point d'indisposer les clients ? C'est en tout cas le questionnement de nombre d'usagers qui, au quotidien, empruntent ces moyens de transport.

Se présentant aux clients avec une haleine désagréable et dérangeante, une bromhidrose ou encore des yeux cernés, ces derniers n'apparaissent pas toujours dans les meilleures conditions au moment de travailler. " Il n'y a pas de sot métier, il n'y a que de sottes gens ". Cette assertion de l'ancien journaliste français Jules Valles montre en effet que la valeur du travail est mise en avant par celui qui le pratique. De quoi inviter les chauffeurs de taxi à se considérer comme des chefs d'entreprise tout en adoptant les gestes qui vont avec.

" Beaucoup considèrent cette activité comme un passe-temps ou comme pas importante parce



Peu d'esthétique, sièges délabrés et sales, odeurs incommodantes du conducteur... les transports en communs doivent revoir leur copie.

qu'on est assis sur un siège, mais ils oublient que c'est similaire à un bureau. Ils reçoivent du monde au quotidien, la moindre des choses c'est de travailler dans un environnement acceptable. En plus de cela, on remarque pour la plupart qu'ils conduisent sans rétroviseurs ni des portières aux normes ", fait savoir un usager sur les réseaux sociaux.

Des petits taxis aux taxis-bus, les chauffeurs de ces transports en commun se doivent de soigner leur tenue devant une clientèle qui ne demande qu'à passer un trajet paisible.

L'actu du web

PIQUANT DE COHÉRENCE, DES INTERNAUTES CARICATURENT MACRON



Ça s'entrechoque en France. La plateforme VKontakte les Diffuseurs des Vérités, 7 000 membres, recherche une cohérence derrière les propos du président français. La plateforme caricature: "Lundi, soutien " inconditionnel " à Israël. Mardi, il propose que la France participe à une coalition internationale pour détruire le Hamas. Mercredi, il ne fait pas voter une proposition à l'ONU de cessez-le-feu humanitaire. Jeudi, il fait voter une proposition à l'ONU de cessezle-feu humanitaire... et exporte des armes vers Israël. Vendredi, il envoie un porte-hélicoptères pour prendre en charge les blessés de Gaza... capacité 4 personnes. Samedi, il explique qu'Israël doit tout arrêter et s'émeut des morts civils, lui qui voulait le mardi participer à une coalition internationale et apportait un soutien "inconditionnel". Dimanche, il ne participera pas à la marche contre l'antisémitisme. Aucune colonne vertébrale, et par conséquent, aucune crédibilité à l'internationale.

L'œil de la rédaction

VERS UNE RÉGULATION STRUCTURÉE DES ASSOCIATIONS RELIGIEUSES

GM.NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

E ministère de l'Intérieur a décidé de mettre enfin de l'ordre dans l'univers des associations religieuses. Depuis la semaine dernière, un communiqué dudit département circule sur les réseaux sociaux. Le document invite toutes les associations à caractère religieux à se faire recenser. Le gouvernement compte ainsi donner un coup de pied dans cette immense fourmilière où règne une confusion générale. À travers le pays, les lieux de culte poussent comme des champignons.

Des maisons qui sont transformées en églises sans aucun respect pour le voisinage, aux mosquées construites en des lieux inappropriés qui perturbent tout le quartier à 5 heures du matin à l'heure de l'appel aux fidèles par le muezzin, en passant par les temples traditionnels qui débordent des heures de leurs cérémonies, le ministre de l'Intérieur aura beaucoup à faire. Ce recensement est sans doute le début d'un processus qui devrait aboutir à une régularisation des pratiques cultuelles dans le pays.



remplir les leaders religieux ou spirituels est primordial si l'on veut réellement mettre de l'ordre dans ce secteur.

Toutes les pratiques inhérentes à la spiritualité doivent être concernées par cette opération. Cette décision devrait aussi être l'occasion pour les traditionalistes du Gabon de mieux s'organiser afin d'être pris en compte lorsque les gouvernants consultent les hommes et les femmes spirituels sur une question importante. La création d'une organisation bien structurée traitant du fonctionnement des activités issues des traditions locales serait à cet égard la bienvenue.

UN MÉDECIN S'EFFONDRE EN LISANT UN MESSAGE



Une vidéo de Press TV, télévision iranienne en ligne qui retransmettait la protestation des médecins à Londres. " Un médecin britannique s'effondre en lisant un message urgent du directeur de l'hôpital Al-Shifa. Ces professionnels de la santé se rassemblent devant le bureau du Premier ministre à Londres. Les banderoles portent les noms de plus de 200 médecins tués par Israël jusqu'à présent", publie Press TV en texte accompagnant la vidéo...